

Ecopetrol en blanco y negro: Transición Energética y Sostenibilidad para Colombia

Cartagena, 11 de diciembre de 2024. En el desarrollo del Foro Ejecutivo Ecopetrol en blanco y negro, se presentaron los resultados financieros y operativos de la compañía, destacando que este es el tercer mejor año en la historia de Ecopetrol.

Francisco Barba, Gerente de Finanzas de Ecopetrol, destacó que los resultados financieros de la empresa son contundentes, a pesar de los factores externos que afectan la industria, como la tasa de cambio y el precio del petróleo Brent.

“Tenemos 20 billones en tres años. Nosotros acabamos de cerrar un plan trianual 25-27. 20 billones de dólares en tres años, poco menos de 7 billones por año, son montos récords en el plan de inversiones, ¿cómo lo estamos distribuyendo? 58% del negocio de hidrocarburos, es el negocio que está apalancando la transición y ahí está la inversión, el restante 40% que se divide entre el mundo de ISA transmisión y vías y el mundo de las energías para la transición que incluyen el combustible de transición otra vez gas”. añadió el funcionario.

Así mismo, se dio a conocer que se invertirán en los próximos tres años cerca de 4 billones de dólares entre gas y propiamente energías renovables en el mundo de la electricidad. Por su parte Juan Carlos Hurtado, vicepresidente de Upstream de Ecopetrol, destacó que la empresa está comprometida con la transición energética y la sostenibilidad, y que se está trabajando en la construcción de capacidades para producir energía eléctrica renovable y no convencional.

Gabriel Jaime Rico, Gerente de Relacionamiento Institucional de Ecopetrol, destacó que la empresa es un jugador importante en el sector energético de Colombia y que se está trabajando en la construcción de un futuro sostenible para el país.

Mayor información:

Caroline Rodríguez Pava
Jefe de Prensa
Agencia Nacional de Hidrocarburos
Cel. 3214377561
caroline.rodriguez@anh.gov.co